

# POLISI

## Buka Acara Perjusami Kapolres Ciamis Ingatkan Masalah Kenakalan Remaja

Ciamis - [CIAMIS.POLISI.ID](https://CIAMIS.POLISI.ID)

Jul 6, 2024 - 16:54



Ciamis, 05 Juli 2024 – Kegiatan Perkemahan Jum'at Sabtu Minggu (Perjusami) Saka Bhayangkara Polres Ciamis Tahun 2024 resmi dimulai. Upacara pembukaan yang berlangsung di Bumi Perkemahan (Buper) Kampung Bungur, Desa Jalatrang, Kecamatan Cipaku, dihadiri oleh berbagai tokoh penting dan

tamu undangan. Kapolres Ciamis AKBP AKMAL, S.H., S.I.K., M.H. bertindak sebagai penanggung jawab sekaligus Inspektur Upacara dalam acara tersebut.

Dalam sambutannya, AKBP AKMAL menekankan pentingnya peran Pramuka dalam kehidupan sosial masyarakat. "Pramuka adalah organisasi sukarela yang menjunjung tinggi kehidupan sosial dan masyarakat tanpa pamrih," ujarnya. Beliau juga menegaskan tujuan Polri dalam membentuk Saka Bhayangkara. "Kegiatan ini diharapkan dapat menyokong terbinanya anggota Pramuka yang menjadi anak bangsa berkarakter khas."

AKBP AKMAL juga menyoroti peran Saka Bhayangkara dalam mencegah kenakalan remaja. "Tujuan Polri membentuk Saka Bhayangkara adalah untuk mencegah para siswa-siswi agar tidak melakukan hal-hal negatif atau kenakalan remaja. Kegiatan ini diharapkan dapat menjalankan langkah preemtif dan preventif dalam penanggulangan kenakalan remaja, serta melatih keterampilan, kedisiplinan, dan ketangkasan dalam kehidupan sehari-hari."

Kegiatan ini diikuti oleh 80 peserta dari siswa-siswi SLTA dan SMK, serta didampingi oleh 30 pembimbing dari Polres Ciamis dan Kwartir Cabang Ciamis. Perjusami Saka Bhayangkara akan berlangsung mulai hari Jumat, 05 Juli hingga Minggu, 07 Juli 2024.

Hadir dalam acara pembukaan antara lain Ketua Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Kabupaten Ciamis yang diwakili oleh Deni Mulyadi, Kabag Ops Polres Ciamis, Kasat Binmas Polres Ciamis, Camat Cipaku Raden Hendriana, S.Sos, para Kapolsek di wilayah Polres Ciamis, Danramil Cipaku, Kepala Desa Jalatrang, serta tamu undangan lainnya.

Dengan pelaksanaan kegiatan ini, diharapkan anggota Pramuka Saka Bhayangkara Polres Ciamis dapat terus berkembang menjadi generasi muda yang tangguh, disiplin, dan berkarakter, serta mampu berkontribusi positif bagi masyarakat dan bangsa.